

undefined - lundi 24 octobre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Après-midi loto pour l'association Issue de secours vers les autres



*Tous les joueurs sont concentrés, on n'entend que l'énumération des numéros.*

Samedi 22 octobre, une petite centaine de joueurs se sont réunis à la salle des fêtes des Écoux pour s'adonner à leur passion du loto grâce à l'association ISA (Issue de secours vers les autres). Chacun était muni, comme il se doit, de jetons et s'est vu remettre par les organisateurs les cartons nécessaires contre quelques euros. Sur l'estrade, une adhérente s'occupait de tirer les numéros et de les annoncer, tandis qu'une autre les notait sur un grand tableau. Deux lignes remplies étaient gagnantes et, bien entendu, le summum c'était le carton plein. Le premier prix ? Un four micro-ondes. Au fur et à mesure du jeu, chacun s'est aperçu que ce n'était pas tant les lots qui étaient importants, mais de se retrouver et de s'amuser tous ensemble.

Prochaine manifestation pour ISA : un dîner dansant le 5 novembre à Saint-Victor-de-Morestel.